



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	0	15/02/2023	LEGISLATIVO

Ignacio Mier presume ahora a “Morenachito” en San Lázaro

En el día del amor y la amistad, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, recibió, en plena conferencia de prensa, un muñeco con su rostro, el cual fue bautizado como “Morenachito”.

Fue la diputada guinda, Marisol Gasé, quien además es actriz y cantante, la que irrumpió en la conferencia para regalar el "Nachito" a escala al coordinador de su partido.

“Gracias mi querida amiga”, dijo el también Presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

Ignacio Mier ha manifestado su interés por ser gobernador de Puebla y apenas este fin de semana fue designado Presidente del Consejo de la organización denominada “Instituto Mexicano para la Transformación de la Vida Pública”, integrada por más de 10 mil poblanos.

El legislador, aseguró que el regalo no es un acto anticipado de campaña: “Es un Morenachito, un Morenacho, ¡pero no es acto adelantado eh!”.



<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ignacio-mier-presume-ahora-morenachito-en-san-lazaro>